



## Historia

**100 años** | 8 de noviembre de 1924

### Holanda reconoce al nuevo Gobierno de Chile

En la tarde de ayer, el Ministro de Relaciones Exteriores se entrevistó con el Ministro de Holanda acreditado ante nuestro Gobierno, señor Engelbrecht. El distinguido diplomático puso en las manos del canciller Aldunate Solar la nota oficial por medio de la cual su país reconoce el nuevo poder ejecutivo de nuestra nación. Así, Holanda se suma a las otras naciones que ya han realizado dicha aprobación.

**50 años** | 8 de noviembre de 1974

### Recomendaciones formulan las Naciones Unidas

Una resolución por la cual se recomienda a Chile la liberación de los presos políticos, restablecimiento de los derechos humanos y otorgamiento de salvoconductos para los chilenos que los soliciten, fue aprobada por la Asamblea General de Naciones Unidas durante una sesión que se prolongó por cuatro horas y media. Asimismo, se aprobó una ponencia para solicitar la libertad del canciller Clodomiro Almeyda.